
 

 

 

まちづくり地区懇談会における意見について 

行政分野 主な意見・提案等 

総合政策・行政分野 ・税制の優遇について（竹） 

・昼夜間人口比率が高いことのメリットについて（竹） 

・駅までのアクセスを向上（竹） 

・住宅地域と人口減について（竹） 

・マンションの若年層転出について（竹） 

・ＰＦＩについて（竹） 

・計画的な企業誘致について（竹） 

・ふるさと納税について（竹） 

・自助、共助について（中） 

・藤久保と北永井が混在するエリアでの共用の区割りについて（中） 

・総合計画の策定スケジュールについて（藤） 

・外来語でなく日本語の表記について（藤） 

・行政改革、協働のまちづくりが並んでいるが結びつきがわからない（藤） 

・ＰＤＣＡサイクルの導入について（藤） 

・第 4次総合振興計画の反省について（藤） 

・（施策の）優先順位について（藤） 

都市基盤整備分野 ・住宅地の増について（竹） 

・都市計画の見直しについて（竹） 

・駅までの歩道について（竹） 

・竹間沢通西地区について（竹） 

・竹間沢地区の区画整理や既存集落整備について（竹） 

・商業地の誘致について（竹） 

・道路計画について（中） 

・建ぺい率の緩和について（藤） 

・スマートＩＣの整備による効果について（藤） 

・道の駅について（藤） 

・スマートＩＣフルインター化の費用対効果について（藤） 

生活環境・産業分野 ・緑のトラストについて（竹） 

・地域ブランドについて（藤） 

・若い農家の育成について（藤） 

・農業振興について（藤） 

・農業について（藤） 

・緑の保全について（藤） 

保健福祉分野 ・民生委員や社会福祉協議会、行政など組織間の協調について（中） 



 

 

 

※（竹）竹間沢公民館 （中）中央公民館 （藤）藤久保公民館 のこと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


